



Dein liebendes Herz
schlägt nun nicht mehr,
deine unermüdlichen Hände
ruhen für immer,
doch ewig währt
unsere Liebe zueinander.



Heimgekehrt in den ewigen Frieden ist mein lieber Mann, unser
Papa, Schwiegersohn, Bruder, Schwager, Onkel und Pate, Herr

Hans-Peter Krois

am 4. August 2009, nach schwerer Krankheit, nach dem Empfang
der Hl. Krankensalbung, im 58. Lebensjahr.

Wir begleiten unseren lieben Mann und Papa am Freitag, dem
7. August 2009, um 14.00 Uhr von der Totenkapelle aus zur
Hl. Messe in die Pfarrkirche Zams und anschließend auf dem
Ortsfriedhof zur letzten Ruhe.

Zams, Starkenbach, Dornbirn, Pettneu, Schwaz, Achenkirch, am
4. August 2009

IN LIEBER ERINNERUNG

Deine Frau	Erna
Deine Kinder	Anja mit Benny
	David
	Denise
	Carmen und Rainer
Deine Schwiegermama	Anna
Deine Geschwister	Dieter, Margit, Waltraud

Im Namen aller Verwandten.

Wir gedenken seiner beim Rosenkranz am Mittwoch und beten
den Sterberosenkranz am Donnerstag, jeweils um 19.30 Uhr in
der Pfarrkirche Zams.